

# EINLADUNG

Die Jugendleitung der Schachabteilung des TV Altötting lädt die Eltern ein zu einem gemeinsamen Treffen am

**Donnerstag, 25. Mai 2023, 17:45 Uhr im Schachraum des TVA (wo wir auch spielen)**

Wir wollen bei diesem Treffen

- Unser Trainerteam noch einmal vorstellen. Maria und Helmut kennen sicher alle. Aber in der Gruppe gibt es auch noch Erika, Oliver und (neu) André.  
Und der „Chef“ der Schachgruppe, Herr Suttner (Abteilungsleiter), darf sich auch einmal vorstellen!
- Der enorme Zuwachs an Jugendlichen (was uns natürlich sehr freut) stellt uns auch vor organisatorische Herausforderungen. Insbesondere auch deshalb, weil wir immer wieder neue Mitglieder in unserem Kreis begrüßen können (dürfen!).  
Wir wollen deshalb auch mit den Eltern zusammen überlegen, wie wir die Situation verbessern können. Als Beispiel seien hier genannt
  - Hilfe von Eltern als Betreuung während der Trainingszeit (keine Angst, geringe Schachkenntnisse reichen)
  - Wer von den Eltern könnte auch Fahrdienste zu Turnieren/Veranstaltungen übernehmen
  - Hat vielleicht jemand Lust, außerschachliche Veranstaltungen für die Kids zu planen oder mitzuhelfen
  - Fahrgemeinschaften von Kindern außerhalb Altötting (Burghausen) zu den Trainingszeiten
  - u.a,
- Clubturnier der Kinder in den Sommerferien (Wann ist wer im Urlaub, wann könnte man das an einem Tag durchführen)
- Für unser Jugendturnier am 09.07. haben sich verschiedentliche Eltern schon zur Hilfe angeboten (dafür schon mal vielen Dank). Bei diesem Treffen würden wir gerne einen Kreis von Helfern finden, mit denen man bis zum Turnier alles besprechen und organisieren könnten.
- Die Jugendfreizeit in Saldenburg mussten wir dieses Jahr leider mangels Beteiligung absagen. Vielleicht kann man in dieser Runde nochmals das Interesse der Eltern abfragen, inwieweit noch Interesse besteht. Der Grund für die Absage war wohl bei einigen die zu kurze Erfahrung mit den anderen Kindern.
- Sozialfond des TV Altötting
- Der Anstieg der Kinderzahlen in der Abteilung bedingt natürlich auch höhere Ausgaben, die aber nicht alle durch den Verein gedeckt werden können. Es wäre deshalb zu überlegen, ob man über einen Förderverein zusätzliche Mittel generieren kann.